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“Los madrileños merecen una televisión pública plural, veraz e  independiente y no un juguete en manos de PSOE o PP”. Así lo ha  manifestado el portavoz de Ciudadanos (Cs) en la Asamblea de Madrid,  Ignacio Aguado, durante su intervención en el pleno regional, donde ha  preguntado por ‘la valoración que hace el presidente de la Comunidad  acerca de la independencia de Radio Televisión Madrid respecto del  Gobierno’.

El líder de Cs Madrid ha pedido a Garrido “acabar de una vez con el  modelo de ‘Tele Aguirre’ basado en el control político de la cadena  pública”, un modelo que, según Aguado, “comparte el Gobierno del PSOE en  RTVE, donde han hecho lo mismo con la configuración del Consejo de  Administración”.

“El señor Sánchez le ha dado la mitad del Consejo a Podemos para que  puedan controlar los telediarios como quería Pablo Iglesias” ha  lamentado Aguado, que ha añadido que “el resto ha recaído en los  nacionalistas. Esa es la apuesta de regeneración del PSOE”.

El portavoz de Cs ha recordado al PP y al PSOE que “llevan 30 años  repartiéndose los sillones de televisión española, así que no entiendo  por qué les sorprenden las críticas” y ha pedido “respeto por los  profesionales y, sobre todo, por los madrileños y el conjunto de  españoles que pagan con sus impuestos Telemadrid y el resto de medios  públicos”.

El Plan Industrial de la Comunidad de Madrid, que está siendo elaborado por la Real Academia de Ingenieros, será entregado en octubre próximo. Así lo ha anunciado el presidente regional, Ángel Garrido, en una respuesta parlamentaria en la Asamblea de Madrid.

El Plan Industrial de la Comunidad establecerá un diagnóstico de la industria regional y marcará las líneas a seguir para implementar una política industrial que incremente el peso del sector industrial autonómico y mejorar su competitividad. Una vez recibido el Plan, el Gobierno regional lo elevará al Consejo para el Diálogo Social de la Comunidad con la intención de que pueda nutrirse de las aportaciones de los agentes sociales. Posteriormente, será presentado en la Asamblea de Madrid.

Ángel Garrido ha detallado que este Plan representará un nuevo impulso para las políticas económicas que se han llevado a cabo para fomentar el tejido industrial de la Comunidad, y que se han saldado con resultados notables. “Un plan pionero, que será la hoja de ruta para que la industria gane peso en nuestra región, y sea más competitiva”, ha subrayado el presidente regional.

Ello ha contribuido a un incremento del Valor Añadido Bruto (VAB) del sector industrial del 5,8% en el mismo período. La Comunidad de Madrid es la segunda región industrial de España, con una aportación a la producción nacional del 11,2% y casi 23.000 empresas operativas en la región. El Índice de Producción Industrial (IPI), que mide la actividad del sector, ha acumulado un incremento del 6,4% desde el inicio de esta legislatura en 2015. Para Garrido, “estos datos no son casualidad. Son fruto de las políticas que impulsa este Gobierno”.

El sector industrial madrileño tiene además la especificidad de poseer un alto valor añadido, concentrando el 25% de las principales empresas de alta y media-alta tecnología en España, convirtiéndose en un referente nacional de la industria aeroespacial, farmacéutica, de componentes electrónicos y de tecnologías de la información, como ha señalado Garrido.

La Comunidad fue de hecho en 2017 la segunda región de la Unión Europea con más puestos de trabajo en sectores de alta tecnología, con 254.100 empleos, solo por detrás de la región de París (Île de France), y notablemente por delante del resto de comunidades autónomas, como por ejemplo Cataluña (161.000 empleos) y Andalucía (73.200 empleos).

La industria regional tiene por delante retos como la transformación digital y la internacionalización. En este sentido, el presidente del Ejecutivo regional ha desgranado otras iniciativas puestas en marcha para contribuir al desarrollo y fortalecimiento de este sector, como el incremento del 40 % en la partida presupuestaria para Industria, hasta los 17,99 millones de euros, o el Plan de Fomento para la rehabilitación de polígonos industriales, con un presupuesto de tres millones de euros.

Otras actuaciones de política económica en favor de la Industria contempladas en la acción de Gobierno es el Programa de Industria 4.0, dotado con 3 millones, para favorecer la transformación digital de la industria madrileña; las ayudas para las inversiones de las empresas industriales del Corredor de Henares, Sur Metropolitano y Sureste, y las bonificaciones impositivas en ITP y AJD; los Planes Renove, con más de 10.000 actuaciones ejecutadas; o las líneas de financiación de Avalmadrid y el Programa de financiación BEI a ICO, principalmente para el apoyo del tejido industrial madrileño.

El presidente de la Comunidad de Madrid, Ángel Garrido, ha señalado, en la Asamblea de Madrid, que “las subidas de impuestos que planea el Gobierno de Pedro Sánchez pueden causar serios perjuicios a la actividad económica y, en último término, al crecimiento y al empleo”, en referencia a los anuncios del nuevo Gabinete socialista sobre nuevas tasas a la banca y a las empresas tecnológicas, así como a las grandes empresas a través del Impuesto de Sociedades. El Gobierno de Sánchez también ha avanzado una subida del IRPF o incrementar el Impuesto Especial de Hidrocarburos.

Garrido, durante su intervención en el Pleno de la Asamblea de Madrid, ha contrastado este modelo económico con el que se está llevando a cabo por parte de la Comunidad de Madrid a lo largo de la presente Legislatura: “Frente a esta iniciativa socialista, en la Comunidad de Madrid caminamos en dirección diametralmente opuesta, con una fiscalidad orientada al crecimiento”, ha subrayado el presidente madrileño.

El presidente del Ejecutivo autonómico ha puesto como ejemplo el Proyecto de Ley de Medidas Fiscales que se está tramitando en la Asamblea de Madrid y que “aliviará la carga fiscal de los madrileños y de las empresas, por importe de 135 millones de euros, que se eleva hasta los 239 millones si tenemos en cuenta las bajadas de impuestos aprobadas y en vigor en 2018”, ha afirmado Garrido.

En política económica/fiscal “hay dos modelos –ha subrayado Garrido- el del Partido Popular, de impuestos bajos para todos los madrileños, que incentiva la actividad económica y crea empleo; y el socialista, que hace todo lo contrario: desincentivar la actividad económica, ahuyentar la inversión y destruir empleo”.

El empleo es uno de los aspectos que pueden verse resentidos por ese incremento impositivo, según ha advertido el presidente madrileño: “estas medidas nos preocupan, porque aún no hemos olvidado los efectos del último Gobierno socialista, cuando se llegaron a perderse casi 70 empleos cada hora en nuestro país; es decir, 1.600 empleos diarios. Una fotografía que contrasta con lo que sucede hoy, donde, en la Comunidad de Madrid, creamos puestos de trabajo a un ritmo de 294 empleos al día”.

El portavoz del Grupo Parlamentario Popular en la Asamblea de Madrid,  Enrique Ossorio, ha avisado del peligro que supone la subida de  impuestos anunciada por el Gobierno de Pedro Sánchez, y le ha avisado  para que “no tropiece en la misma piedra de Zapatero y sus viejas  recetas que tan nefastos resultados provocaron, es increíble que no  hayan aprendido la lección después de generar más de tres millones de  parados en España”.

“Comprendo que les de vergüenza pedir perdón por sus errores, varias  veces les he sugerido que lo hicieran,  se negaron y sus protestas  constan en el Diario de Sesiones, pero estos datos deberían de hacerles  recapacitar porque parecen que no aprenden, solo les gusta el gasto por  el gasto y subir los impuestos”, ha espetado Ossorio durante su  intervención hoy en el Pleno de la Asamblea.

[bookmark: more-3576]Ossorio ha explicado que un reciente informe  del Servicio de Estudios del BBVA, pone de manifiesto que el incremento  de los impuestos tiene un efecto negativo sobre el crecimiento, el  empleo y los salarios en España. Así, “si la imposición sobre el capital  se elevara al nivel de máximo rendimiento, la recaudación podrían  aumentar en un primer momento un 6%, pero el paro subiría un 4% y los  salarios bajarían un 12%”, ha destacado el portavoz del PP.

En esta línea, si la imposición fuese sobre el capital y se elevase  al máximo rendimiento, “la recaudación podría aumentar un 29%, pero el  empleo bajaría en ese mismo porcentaje y los salarios hasta un 20%, la  consecuencia sería que finalmente la recaudación se hundiría”, ha  apostillado Enrique Ossorio.

Por el contrario –ha señalado el portavoz popular-, Madrid ha sido la  única administración española que lleva 15 años bajando los impuestos  de manera ininterrumpida, incluso en los años más agudos de la crisis  económica.

La consecuencia de esta política fiscal, según el INE, Funcas y el  BBVA, “es que Madrid se convirtió en la locomotora económica de España y  la Unión Europea, nuestra economía crece al 3,9%, 9 décimas más que la  media nacional y 14 décimas más que la media de la UE, y el empleo al  4%, por encima incluso del crecimiento económico”, ha aseverado el  portavoz.

“Si Zapatero 2 –en referencia a Sánchez- sube los impuestos, va a  perjudicar el crecimiento económico y la creación de empleo en nuestra  Comunidad y en España, ténganlo en cuenta y eviten la vergüenza de tener  que pedir perdón por tercera vez después de conducirnos al paro masivo y  a la quiebra del Estado del Bienestar”, ha concluido Ossorio.

El presidente de la Comunidad de Madrid, Ángel Garrido, ha señalado,  por su parte, que Sánchez lleva el camino de dirigirse a los cuatro  jinetes del apocalipsis que son hundimiento económico, paro, pobreza y  ruina, con la subida de impuestos que ha anunciado.

Así se ha referido en alusión a las nuevas tasas a la banca y las  empresas tecnológicas, así como la mayor carga fiscal  a las grandes  empresas a través del Impuestos de Sociedades, la subida del IRPF y el  incremento del Impuesto Especial de Hidrocarburos, “una decisión que  podrían causar unos serios perjuicios a la actividad económica”, ha  subrayado Garrido.

En sentido contrario, Garrido ha recordado que actualmente se está  tramitando en la Asamblea y Proyecto de Ley de Medidas Fiscales que  aliviaría aún más la presión fiscal de los madrileños y las empresas,  con una ahorro previsto de 135 millones de euros, que se elevan hasta  239 millones si sumamos las bajadas de impuestos aprobadas y en vigor en  2018.

La consejera de Políticas Sociales y Familia, Lola Moreno, se ha referido al aumento del número de menores extranjeros no acompañados (MENAS) que están ingresando en los centros de acogida de la Comunidad de Madrid y ha añadido que, de acuerdo con el compromiso establecido, se han creado 30 nuevas plazas de acogimiento para MENAS.

En su intervención en el Pleno de la Asamblea, Moreno ha subrayado que se están realizando obras de mejora en los centros de acogida para poder dar respuesta a la mayor afluencia de menores, ha empezado un contrato de gestión de servicio público para dar atención a MENAS en acogimiento residencial y se va a crear un centro para menores no acompañados.

“Señoría, nos preocupa mucho la llegada de estos menores a nuestra región y estamos dando una respuesta inmediata a corto y medio plazo para poder establecer una línea de trabajo efectivo. Lo estamos haciendo desde la complejidad de la situación en la que nos encontramos, la cual excede en mucho a la propias competencias de la Comunidad de Madrid”, ha señalado.

En este sentido, la consejera ha indicado las actuaciones que se están llevando a cabo para afrontar este fenómeno como la contratación de nuevos mediadores interculturales para apoyar la intervención educativa; el incremento del número de horas de los vigilantes, el aumento de personal y un contacto permanente con la Fiscalía, Grupo de Policía de Menores y los directores de los centros.

Por este motivo, ha insistido en sacar del debate político a los menores y ha pedido a la oposición que “no busque rédito político con ellos” porque, según ha continuado en su intervención, “el problema de los MENAS es un problema del conjunto de las administraciones públicas en España y en el que las fuerzas políticas tienen que alcanzar consensos”.

Así, la consejera de Políticas Sociales y Familia ha recordado el acuerdo logrado entre todos en el Congreso de los Diputados el pasado mes de mayo para reclamar al Gobierno la adecuación de la legislación a las nuevas realidades de los MENAS, o el conseguido también entre todos los grupos parlamentarios de la Asamblea el pasado mes de junio.

Finalmente, Moreno ha criticado que la oposición argumente que son los ayuntamientos los que están marcando el camino en esta labor humanitaria y ha señalado que el Ayuntamiento de Madrid ha recortado este año en cuatro millones de euros en política de cooperación. “Y pregúnteselo a entidades a las que se les han suprimido subvenciones como CEAR, el Programa de Naciones Unidades para el Desarrollo y ONU Mujeres”, ha concluido.

La Comunidad de Madrid seguirá aumentando la inversión presupuestaria en la asistencia jurídica gratuita en 2019 y pondrá en marcha, tras el verano, un nuevo sistema de pagos adelantado y mensual para las actuaciones de sus abogados y procuradores y turno de oficio.

La consejera de Justicia, Yolanda Ibarrola, ha adelantado estas mejoras durante la sesión de control al Gobierno en la Asamblea de Madrid, en la que ha hecho balance del trabajo del Ejecutivo en materia de asistencia jurídica gratuita, coincidiendo con la celebración el Día de la Justicia gratuita y el turno de oficio.

“No pensamos quedarnos sólo con lo que hemos hecho hasta ahora. Para 2019, vamos a seguir aumentando los medios económicos de la Justicia gratuita y ya estamos tramitando el decreto que modificará los plazos de pago” de la asistencia jurídica gratuita a abogados y procuradores, ha explicado.

Ibarrola ha subrayado la importancia de la Justicia gratuita -y del derecho a la tutela judicial efectiva-, como derechos esenciales del ciudadano y principios básicos para el establecimiento y funcionamiento de una sociedad libre y democrática.

La consejera de Justicia madrileña ha recalcado el trabajo que realizan abogados y procuradores en este ámbito, y que a su juicio “no sólo sirven a la Justicia sino que también garantizan la igualdad de oportunidades desde y ante la ley y, con esa igualdad, el desarrollo y la estabilidad”.

“Por tanto, la atención al correcto funcionamiento de la Justicia gratuita es una prioridad absoluta para mi Consejería. Por supuesto, todo en esta vida es susceptible de mejora pero puedo decir que estoy muy satisfecha de la labor realizada en esta materia”, ha añadido. Ibarrola ha detallado que el presupuesto destinado a asistencia jurídica gratuita alcanza este año los 48,6 millones de euros (42,8 millones para abogados y 5,8 millones para procuradores), frente a los 31,8 millones presupuestados al inicio de la legislatura. La evolución de estos datos “es la mejor demostración del interés de esta Administración en la materia”.

En esta línea, ha recordado que el Ejecutivo regional también se comprometió a agilizar los pagos de la asistencia jurídica gratuita en su programa de Gobierno. “Y, de forma coordinada con los Colegios de Abogados y Procuradores, hemos mejorado la eficacia y eficiencia en la tramitación del pago de asistencia jurídica gratuita, pasando de un periodo de tramitación de cinco meses y medio al actual, de dos meses y medio”, ha apuntado.

El Gobierno regional ha mejorado además los baremos de los colegios profesionales para recuperar la rebaja del 20 % aplicada en 2012, tal y como se comprometió a finales de 2015 en un acuerdo de legislatura con abogados y procuradores. Y también ha incrementado las cuantías de cinco baremos claves en las actividades que diariamente llevan a cabo los abogados del turno de oficio. A esto se suma el aumento de todos los baremos de los procuradores, incluyendo también una nueva retribución de 100 euros para procedimientos de especial complejidad.

“Todos estos avances consolidan la apuesta firme de la Comunidad de Madrid por garantizar la tutela judicial efectiva de todas las personas que carezcan de recursos económicos suficientes para litigar, como demuestran los 111.853 expedientes tramitados en 2017”, ha resumido Ibarrola.

Durante su intervención, la consejera ha ratificado el compromiso del Gobierno regional con seguir mejorando su apuesta por la asistencia jurídica gratuita: “Los ciudadanos lo demandan, los profesionales lo merecen y nosotros tenemos la convicción de que es lo que hay que hacer”, ha concluido.

“Adelantan la convocatoria de exámenes de septiembre a junio porque  son incapaces de gestionar la asignación de recursos humanos”. Así lo ha  manifestado la portavoz de Educación de Ciudadanos (Cs) en la Asamblea  de Madrid, Mayte de la Iglesia, tras la comparecencia del consejero  durante el Pleno sobre el “el cambio de la convocatoria extraordinaria  de exámenes de septiembre a junio”.

"Esta medida resulta pedagógicamente cuestionable y a nivel  organizativo exige muchos recursos para que funcione correctamente", ha  advertido De la Iglesia, quien además ha señalado que "ha provocado  enfado y extrañeza en los padres, presión para profesores y alumnos,  desorganización en los centros, quebradero de cabeza para los directores  y absentismo e insuficiencia de contenidos para los alumnos".

La diputada de la formación naranja ha explicado que, con esta  medida, “los alumnos que han suspendido se juegan su futuro en dos  semanas, en lugar de contar con dos meses para preparar las materias” al  tiempo que ha advertido de que “aumenta el absentismo escolar entre los  alumnos que han aprobado, a quienes los centros han invitado sutilmente  a que no asistan a clase”, además de “no conseguir completar los  temarios del curso”.

“Es vd. señor Consejero el sueño del mal estudiante y por tanto, la  pesadilla de toda la comunidad educativa”, ha criticado De la Iglesia,  además de apuntar que “si quieren que las familias se ahorren dinero,  pongan en marcha medidas como la Ley de gratuidad de libros de texto”.

La Comunidad de Madrid impulsará una nueva senda ecológica entre la  Casa de Campo y Alcorcón, un corredor verde en el que se podrán  practicar diversas actividades como el senderismo, el ciclismo o los  paseos a caballo y que conllevará la protección de todo este ámbito del  suroeste de la región, en la que se localizan más de 200 especies  vegetales y 150 animales, dando además respuesta a una demanda histórica  de diversas organizaciones vecinales y de defensa de la naturaleza.

Así lo ha destacado el consejero de Medio Ambiente y Ordenación del  Territorio, Carlos Izquierdo, en su intervención hoy en el Pleno de la  Asamblea. “Es una gran actuación medioambiental, que consiste en un  pasillo o vía verde por el suroeste de la capital y de la provincia y  que conectará la Casa de Campo con el Parque Regional de la Cuenca Media  del Guadarrama, uniendo el municipio de Madrid con Pozuelo, Alcorcón y  Villaviciosa de Odón”, ha detallado.

Esta nueva senda discurrirá por la zona del antiguo campo de tiro  militar de los Retamares, por el municipio de Alcorcón, en la zona donde  se planteó instalar el proyecto de Eurovegas, y bordea los arroyos de  Valchico y de Meaques de Pozuelo, llegando hasta la Casa de Campo.

Izquierdo ha subrayado que esta actuación “va a ser un gran avance en  la importante Red de Vías Pecuarias de la Comunidad de Madrid”. Esta  red cuenta con 1.767 vías clasificadas, con una longitud total de 4.104  kilómetros y una superficie total de 13.267 hectáreas, lo que hace que  la Comunidad sea la región con mayor densidad de vías pecuarias, el 1,6%  del territorio madrileño.

“Las vías pecuarias –ha proseguido el consejero– son unos grandes  potenciadores de la biodiversidad de nuestra región; un dominio público  en el que se mezclan los tradicionales usos ganaderos con los usos  alternativos como el senderismo, la cabalgada o el cicloturismo”.

El consejero ha informado de que la Comunidad de Madrid es la  impulsora de este proyecto, que implica también a otras administraciones  como el Ministerio de Defensa y el Ayuntamiento de Pozuelo de Alarcón.

Gran parte de los suelos son propiedad de Defensa, con el que las  negociaciones se encuentran muy avanzadas para que proceda a su cesión,  de tal manera que no va a suponer coste para las administraciones.

El consejero ha explicado que, al ser un proyecto de envergadura, su  desarrollo será progresivo en el tiempo. “Lo primero en lo que estamos  trabajando es en la configuración y delimitación de todo el entorno, y a  continuación, tendremos que llegar a un acuerdo con el Ministerio de  Defensa y con los Ayuntamientos implicados”, ha detallado. El objetivo  regional, en todo caso, es llevarlo a cabo con en el menor tiempo  posible con la implicación y la colaboración de todas las  administraciones.

“Estoy convencido de que todos estamos en la misma sintonía y que la  voluntad política de todas las partes es que este proyecto salga  adelante”, ha concluido Izquierdo.

El Pleno comenzaba de forma inusual, al acudir el Presidente del PP de Madrid para hacerse una "foto de familia" con su Grupo Parlamentario. El presidente del PP de Madrid, Pío García Escudero y el secretario  general, Juan Carlos Vera, se han reunido esta mañana con el Grupo  Parlamentario Popular en la Asamblea de Madrid, en un encuentro que ha  estado presidido por el presidente de la Comunidad de Madrid, Ángel  Garrido. Posteriormente, se han reunido con el portavoz del Grupo  Municipal Popular en el Ayuntamiento de Madrid, José Luis  Martínez-Almeida y con los concejales populares. Se trata del primer encuentro tanto con el PP en la Cámara regional  como con los concejales populares en el consistorio madrileño desde la  reestructuración de la ejecutiva del PP de Madrid. El objetivo es  coordinar iniciativas conjuntas para afrontar lo que queda de  legislatura, así como conocer las líneas de actuación del partido para  los próximos meses.
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		 	Ayuso lleva a la Asamblea su Ley para la Agencia de Ciberseguridad			
		
			

			

				
	
							
		 	Las izquierdas celebraron un minuto de silencio “extraoficial” en el Pleno de la Asamblea por las víctimas palestinas			
		
			

			

				
	
							
		 	El PP pide voto secreto en la Asamblea para la propuesta sobre la amnistía			
		
			

			

				
	
							
		 	El PP veta casi la mitad de las comparecencias pedidas por la oposición en la Asamblea			
		
			

			

				
	
							
		 	Ayuso cierra la ronda de contactos reuniéndose con Más Madrid y el PP			
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